

このページではみなさまからの情報をお待ちしています。

身近な地域の出来事・話題を揖斐川町役場総務課人事広報係、または各振興事務所振興課振興係までお寄せください。

## 「長寿おめでとう」がいきます

三月三日に北方にお住まいの岩間春吉さんが、八日に春日美東にお住まいの清王三三四さんが、十日に坂内川上の今井サミノさんが、十一日に房島の富田きみゑさんが九十五歳の誕生日を迎えられました。

岩間さんのお宅には樋口町長職務執行者が、今井さんのお宅には、井口坂内振興事務所長が、清王さんと富田さんのお宅には宗宮町長が訪ね、長寿のお祝いとして、報奨金を贈られました。これからも健康に気を付けて長生きしてください。



今井さんおめでとう



岩間さんおめでとう



富田さんおめでとう



清王さんおめでとう

## 豊年祈願祭

### 勇壮な舞を披露

二月十八日に谷汲徳積地内において岐阜県無形民俗文化財の「谷汲踊」が披露されました。この踊りは平家滅亡のときに戦勝を祝って源氏の武士が舞った形を残すと言われており、今では雨乞いや豊年を祈念し踊られています。当日は十人の太鼓打ちが胸元に吊るした大太鼓を打ち鳴らし、背に負った「シナイ」を豪快に揺さぶって踊り、華やかで勇壮なこの舞を一目見ようと約五千人の観光客が詰め掛けました。



勇壮な「谷汲踊」

## 中高一貫教育「先輩と語る会」

三月三日に揖斐高等学校体育において野村哲也さん(清水建設社長)、高田藤市さん(元県議会議員)、高橋正壽さん(元大垣東高校長)の3人の揖斐高校OBと揖斐川中学校、北和中学校、揖斐高校の生徒で「先輩と語る会」が開催されました。OBの方々とは「先輩と語る会」が開催されました。OBの方々と三校の生徒代表によるパネルディスカッション、そして先輩から若者へのメッセージを通じて、生徒たちは普段学べない人生の貴重なアドバイスを受けることができました。



## 中学校の思い出を記念樹に

### 春日中学校卒業記念植樹

三月八日、かすがモリモリ村薬草園において、春日中学校卒業生十七人が卒業記念植樹を行いました。この、卒業記念植樹は、郷土愛と自然とふれあう安らぎの心を養うことを目的に平成元年から実施されております。

今年も、卒業生たちが三年間の思い出をこめ、力を合わせてミカン科のししゆすの木を植えました。卒業しても、記念樹と共に成長し、春日に誇りと愛情を持ち、社会に貢献していただけることを期待しております。



## 北方神社で「とりの子祭り」

二月十七日に北方神社において「とりの子祭り」が行われました。「とりの子祭り」は江戸時代中期(約三百年前)の飢饉のとき、米の飯を食べてはいけないという布令が出され、米が食べられなかったために、卵の形に似たおにぎりを作り「とりの子」として配ったのが始まりといわれています。現在でも豊作や無病息災を祈る祭りとして続いています。

前日の十六日には、北方地区の約五十名の方が「とりの子」の準備をしました。今年は約七千個の「とりの子」が作られ、多くの方に配られました。



とりの子の準備